



## Modellprojekt "KombiBus gewinnt österreichischen Mobilitätspreis

Modellprojekt "KombiBus" gewinnt österreichischen Mobilitätspreis  
Das vom Beauftragten der Bundesregierung für die Neuen Bundesländer geförderte Modellprojekt "KombiBus" hat den "VCÖ-Mobilitätspreis" in der Rubrik "Internationale Projekte" erhalten. Der Verkehrsclub Österreichs (VCÖ) zeichnet jährlich herausragende Projekte für ökologisch verträgliche Mobilität und nachhaltigen Transport aus. Die Preisverleihung fand in Wien im Beisein der Verkehrsministerin und des Umweltministers Österreichs statt. Dazu erklärt Dr. Christoph Bergner: "Dieses Modell der Uckermärkischen Verkehrsgesellschaft zeigt, wie der öffentliche Nahverkehr in ländlichen Regionen künftig flächendeckend aussehen könnte. Die ostdeutschen Länder haben bereits viele gute Ideen zur Gestaltung des demografischen Wandel entwickelt und erprobt. Diese Projekte gilt es jetzt für ganz Deutschland nutzbar zu machen." Das Projekt "KombiBus" ist Bestandteil des Modellvorhabens "Daseinsvorsorge 2030 - modern und innovativ - eine Antwort auf den demografischen Wandel", mit dem der Beauftragte innovative Lösungsansätze zur Gestaltung der Infrastruktur in ländlichen Regionen fördert. Die Sicherung der Mobilität in ländlichen Regionen gehört zu den größten Herausforderungen. Seit September 2012 befördert die Uckermärkische Verkehrsgesellschaft nicht nur Personen, sondern transportiert auch Güter. Dadurch lässt sich die Auslastung der Busse erhöhen und das Verkehrsangebot im ländlichen Raum attraktiver gestalten. Auch das Interesse der regionalen Wirtschaft und Tourismusbranche ist hoch, denn der KombiBus transportiert zuverlässig auch kleinere Frachtmengen.  
Bundesministerium des Innern (BMI)  
Alt-Moabit 101 D  
10559 Berlin  
Telefon: +49 30 18681-1022/-1023/-1089  
Telefax: +49 30 18681-1083  
Mail: presse@bmi.bund.de  
URL: <http://www.bmi.bund.de>

## Pressekontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de  
presse@bmi.bund.de

## Firmenkontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de  
presse@bmi.bund.de

Das Bundesministerium des Innern ist verantwortlich für die innere Sicherheit. Dazu gehören sowohl die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger als auch der Schutz unserer Verfassung. Weiteres wesentliches Element im nationalen Sicherheitssystem ist der Aufgabenbereich Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. Das Bundesministerium des Innern erfüllt ein breites Aufgabenspektrum und ist differenziert organisiert. Es hat seinen Sitz in Berlin und Bonn und verfügt über eine weit verzweigte Behördenstruktur. Seit dem 12. Juli 1999 ist Berlin sein erster Dienstsitz. Das im Bezirk Berlin-Mitte, Ortsteil Moabit, gelegene Dienstgebäude bietet auf 13 Etagen Raum für rund 900 Berliner Bedienstete des Ministeriums. Der Bundesminister des Innern kümmert sich um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Informationsgesellschaft. Er sorgt dafür, dass sie den neuen Informations- und Kommunikationstechniken vertrauen können und dass ihre Privatsphäre geschützt bleibt. Auch Migrations- und Integrationspolitik gehört zu den zentralen Aufgaben des Bundesinnenministeriums. Migration ist ein weltweites Phänomen, dessen Bedeutung seit Bestehen der Bundesrepublik stark zugenommen hat. Der Bundesminister des Innern ist ebenfalls zuständig für den öffentlichen Dienst. Über 5 Millionen Menschen sind in Deutschland beim Staat - beim Bund, bei den Ländern und Gemeinden - beschäftigt.